web:www.telegrafo.com.ec • e-mail:deportes@telegrafo.com.ec



La Unidad Educativa Logos buscará llevarse el título en disputa. Los pequeños deportistas han prometido ser los grandes animadores del certamen.

120 equipos en busca del campeonato

Espol inauguró torneo infantil de fútbol

lgarabía y colorido predominaron en la inauguración del II Torneo Infantil de Fútbol Copa Espol, el cual se inauguró el pasado fin de semana y que contará con la participación de 120 equipos.

Categorías que van desde los 5 años hasta los 13 serán las encargados de llevar adelante las emociones del rey de los deportes y que disputarán jornada tras jornada, en el estadio de la mencionada entidad educativa, el título

Cabe destacar que el campeonato cuenta con el aval de la Asociación de Fútbol del Guayas (Asoguayas), que ha dado su total respaldo para que el mismo sea tomado como ejemplo para futu-

"El estudio y el deporte siempre deben de ir de la mano. Es por eso que este torneo es el fiel reflejo de aquello. Aquí hay niñez y juventud que serán el futuro del País y al futuro del País nunca debemos darle la espalda, por el contrario debemos cultivarlo v

cuidarlo. Y no puede ser de otra manera que haciendo deporte", señaló Miguel Fierro, vicerrector de Asuntos Estudiantiles y Bienestar de la Escuela Superior Politécnica del Litoral y responsable del evento, en el acto inaugural que contó con la asistencia de autoridades militares, deportivas, civiles y padres de familias.

Fierro instó a los equipos participantes a mantener la hermandad deportiva y que primer el juego

"La Escuela Superior Politécni-

ca del Litoral seguirá incentivando este tipo de actividades con el único objetivo de que en cuerpo sano haya cuerpo sano", enfatizó.

Cabe anotar que el deportista Gary Gutiérrez fue el encargado de tomar el juramento deportivo a los participantes, quienes se comprometieron con un "sí juro" a respetar el "fair play".

El acto inaugural culminó con la participación del coro de la institución, juegos amistosos y una amena mañana deportiva que dejó satisfecho a todos los asistentes.

Todas las disciplinas tendrán actividad



Todas las disci tendrán actividad

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) tiene programada una serie actividades deportivas dentro de su agenda 2005, la cual es coordinada por el club deportivo correspondiente.

No es la primera vez que la Espol realiza esta clase de campeonatos. El fiel reflejo fue el I torneo.

En cuanto al rey de los deportes, el CD Espol fue un ejemplo la temporada anterior en el Campeonato Provincial de segunda categoría, donde llegó a sitiales estelares. Fue un verdadero animador y protagonista del certa-

Para este año espera volver a

ratificar su poderío y el porqué de su categoría.

Pero según sus principales directivos, el fútbol no será la única área que estará en actividad sino otras disciplinas deportivas, las cuales le han dado grandes réditos a la entidad educativa. Tal es el caso del baloncesto, tae kow do, ajedrez, voleibol, entre otras.

'Vamos a masificar todas las disciplinas deportivas. Y no solamente seremos protagonistas sino ganadores, como ha caracterizado a quienes se forman y educan en la Espol", mencionó Miguel Fierro, vicerrector de Asuntos Estudiantiles y Bienestar.



Franklin Acosta, Luis Samaniego, Ernesto Rangel, Miguel Fierro, Francisco Asencio, Manuel Narváez y Mario Ordeñana, directivos y responsables del torneo.



Foto • Cortesia

La Academia de Fútbol Alfaro Moreno espera ser protagonista en el II Torneo Infantil de Fútbol Copa Espol.

Los equipos participantes

Equipos de la talla de Asociación Deportiva Naval (ADN), San Martín, Unión 25, San Martín, Rosales II, Rocafuerte Fútbol Club, Escuela de Fútbol Guayas. Johnson, MPS, Altamar, Aguirre Abad, Academia Naval Almirante Illingworth, Diablitos Rojos, Los Andes, Lice Naval, Vida Nueva, Barcelona, José Molina, Doutt Sport, Cóndor, Jefferson, Domingo Comín, Copol, Sagrados Corazones, Liceo Cristiano, Charles Darwin, La Asunción,

Balandra, Los Robles, Torremar, Sagrados Corazones, Nuevo Mundo, entre otros centros educativos, disputarán el evento.

Uno de los equipos que lleva más experiencia en este evento es la Escuela de Fútbol Alfaro Moreno, debido a la serie de torneos interbarriales en los que ha participado, donde han mostrado ser verdadero animador de cada uno de ellos a tal punto que por lo regular sale alzando la copa de cada certamen.

Mensaje de los deportistas a los padres

Éste es parte del mensaje de los deportistas del torneo para todos los que se dieron cita al evento.

Queridos papá y mamá, les damos gracias por confiar en nosotros y darnos la oportunidad de practicar deportes, porque es la oportunidad para demostrar nuestra fuerza de carácter y nuestra capacidad para vencer las adversida-

Damos gracias a la Espol por organizar este torneo, porque así nos permite mayores espacios para recrearnos y conocer a niños de otras condiciones, raza, religiones, ciudades y países, que al igual que nosotros buscan hacer amigos y compartir sus alegrías y sueños.

Sin embargo, le hacemos un pedido especial, que sabemos lo van a poder cumplir, y es que sepan respetarnos y respetar nuestros rivales, porque ellos también tienen derecho a ganar y se preparan para hacerlo.

Respetemos también a los señores árbitros y entrenadores, porque ellos buscan siempre orientarnos y formarnos a través de la justicia y la equidad. A los organizadores, porque sabemos que ellos han planificado este evento para nuestra diversión. Gracias".



Franklin Acosta fue el maestro de ceremonia. En la gráfica con los deportistas que leyeron el mensaje de confraternidad.